

Objekttyp: **FrontMatter**

Zeitschrift: **Der Fourier : offizielles Organ des Schweizerischen Fourier-Verbandes und des Verbandes Schweizerischer Fouriergehilfen**

Band (Jahr): **35 (1962)**

Heft 6

PDF erstellt am: **16.05.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern. Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Ein Dienst der *ETH-Bibliothek*
ETH Zürich, Rämistrasse 101, 8092 Zürich, Schweiz, www.library.ethz.ch

<http://www.e-periodica.ch>



REDAKTIONSWECHSEL

Nach 9jähriger Tätigkeit als 1. Redaktor unseres Fachorganes ist

Herr Major Friedrich A. Rufener

wegen Arbeitsüberlastung in seiner beruflichen Tätigkeit, zurückgetreten.

Als verantwortlicher Leiter des fachtechnischen Teils ist es ihm gelungen, das von seinem Vorgänger, Herrn Oberst Lehmann, geschaffene gute Niveau unserer Zeitschrift hoch zu halten. Er hat es ausgezeichnet verstanden gewissen Kritiken und Einflüssen, denen ein Redaktor naturgemäss ausgesetzt ist, standzuhalten. Während den vergangenen Jahren hat er mit den knappen finanziellen Mitteln, die ihm zur Verfügung standen, wohl das Maximum herausgeholt.

In dieser Beziehung wird es nun sein Nachfolger

Herr Major Kurt Hedinger

etwas besser haben, nachdem es gelungen ist unser Fachorgan auf eine bessere finanzielle Grundlage zu stellen. Wir bedauern das Ausscheiden von Herrn Major Rufener und hoffen, dass er sich künftig für Sonderaufgaben gelegentlich zur Verfügung stellen wird. Anlässlich der Delegiertenversammlung in Interlaken wurden seine Verdienste gewürdigt und als Dank und Anerkennung wurde ihm vom Zentralpräsidenten eine künstlerisch gestaltete Wappenscheibe übergeben.